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10 Piéces
500 m?

Réf. 1260 VM
3250000 €

Aix-en-Provence
Maison a vendre (13100)
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AIX EN PROVENCE, dans la quiétude d'un des quartiers les plus exquis
du Nord de la ville, cette splendide et généreuse demeure de prestige
de plus de 500m2 habitables se déploie sur un parc paysager de
1,5hectare offrant une vue lointaine et dominante jusqu'aux Alpilles.
Spacieuse et confortable, majoritairement de plain pied et en excellent
état, la maison est composée de 2 habitations communicantes,
équipées de la climatisation et de la fibre optique. Hall d'entrée
cathédrale avec poutres apparentes, espace de vie de 127m2 avec une

vaste et tres lumineuse réception avec cheminée, cuisine ...

A stone's throw from the city center of AIX EN PROVENCE, in the tranquility of one
of the most exquisite neighborhoods in the north of the city, this splendid and
generous residence offers approx. 450m2 on a landscaped park of approx. 2
hectares offering a distant and dominant view. Spacious and comfortable, mostly on
one level and in excellent condition, thea property< /span> offers a cathedral
entrance hall with exposed beams, a < span style="font-size: 12px;'>living space

with a large and very bright reception room with fireplace and a huge equipped SRS iy o f{ "f‘i?i'ﬁm i N
American kitchene , extended by a summer .. ' o 4 :

BEC CAPRON IMMOBILIER
37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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